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Qu’est-ce qui plaira aux ados en 2021 ? 

 

 

Les sorties d’animes les plus attendues de 2021  
 

 

 

Plusieurs milliers d'années après 
un mystérieux phénomène qui a 
transformé toute l'humanité en 
pierre, Senku, un lycéen féru de 
science, parvient à sortir de son 
cocon minéral. Dans ce monde où 
désormais toute civilisation a dis-
paru, il décide d'utiliser la science 
pour tout rebâtir. Avec l'aide de 
son ami d'enfance, l'infatigable 
Taiju Ôki qui a lui aussi recouvré 
sa liberté, ils vont devoir repartir 
de zéro. Ainsi commence leur 
aventure pour se réapproprier des 
milliers d'années d'histoire de la 
science, de l'Âge de pierre à leurs 
jours. La saison 2 de cet anime 
sera l’arc le plus important, la 
guerre qui a débuté durant la  

L’histoire se déroule dans un 
monde où l’Humanité vit isolée du 
reste du monde par un triple rem-
part impénétrable, pour se défendre 
contre les Titans, de gigantesques 
humanoïdes qui dévorent les hu-
mains sans raison apparente. La 
saison 4 de l’anime à succès sera 
la saison finale et la plus attendue. 
L’auteur n’a malheureusement pas 
prévu une fin heureuse à cause de 
la mort de Livai et Eren les person-

    Dr. Stone Stone Wars                        L’attaque des titans saison 4 

Les autres sorties à venir: 
-Beastars saison 2 
-The Promised Neverland saison 2 
-SK8 The Infinite 
-Log horizon saison 3 
-My Hero Academia saison 5 
-Jojo’s Bizarre Adventure Stone 
Ocean 
-Tokyo Revenger  
-Shaman king 

Auteurs: 
-Noah Caro 
-Tom Mendes 
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Assassin's Creed Valhla prend 

place à la fin du 19
e
 siècle dans le 

cadre des raids vikings en Angle-

terre. Le joueur incarne Eivor, 

un viking qui mène ses camarades 

de Norvège dans des combats 

contre le roi Alfred le Grand et les 

quatre royaumes anglo-

saxons: Wessex, Northumbrie, Est-

Anglie et Mercie. Bien que le jeu 

soit conçu pour être historiquement 

précis, des éléments de 

la mythologie nordique apparaîtront 

dans l'histoire qui peuvent créer 

des événements inhabituels 

comme des signes de l'implication 

des dieux, d'après le directeur 

créatif du jeu, Ashraf Ismail. 

Assassin’s creed valhala 

 

 

Les sorties de jeux vidéos majeures de 2021 

 

 

          

      

      

      

      

      

      

            

 Ratchet and Clank 5 Rift apart 

 

 

 Ratchet & Clank: Rift 
Apart est un jeu d’aventure 
intergalactique développé par 
Insomniac Games pour la 
console de jeu PS5.Il est 
destiné à tirer profit de tous 
les avantages de la nouvelle 
manette. Les joueurs profi-
tent d’une bonne maniabilité 
des personnages pour  
effectuer des voyages dans 
les dimensions grâce au  
nouveau gadget Rift Tether, 
qui permet d’ouvrir des por-
tails à volonté. Les joueurs 
de Rachet & Clank auront 
droit à plusieurs nouveautés, 
comme le personnage de 
 Rivet un personnage féminin 
qui apportera un nouveau 
gameplay et tout nouveau 
style de jeu à distance.  

https://fr.wikipedia.org/wiki/Vikings_dans_les_%C3%AEles_Britanniques
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vikings_dans_les_%C3%AEles_Britanniques
https://fr.wikipedia.org/wiki/Vikings
https://fr.wikipedia.org/wiki/Norv%C3%A8ge
https://fr.wikipedia.org/wiki/Alfred_le_Grand
https://fr.wikipedia.org/wiki/Wessex
https://fr.wikipedia.org/wiki/Northumbrie
https://fr.wikipedia.org/wiki/Royaume_d%27Est-Anglie
https://fr.wikipedia.org/wiki/Royaume_d%27Est-Anglie
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mercie
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mythologie_nordique
https://fr.wikipedia.org/w/index.php?title=Ashraf_Ismail&action=edit&redlink=1
https://www.idealo.fr/prix/200584783/sony-playstation-5-ps5.html
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Interview de Monsieur DEBOUT  

Ce lundi 1 mars 2021, nous avons interviewé notre professeur de  

Mathématiques Monsieur DEBOUT. Nous l’avons questionné sur sa  

vie au collège et sur sa vie personnelle. Merci à lui, pour son écoute  

et sa bienveillance. 

Bonne lecture à vous ;)) 
 
Monsieur, depuis combien de temps enseignez-vous à Victor de Laprade ? 

- J’enseigne ici depuis septembre 2019. 
 

A combien de niveaux enseignez-vous ? 
- J’enseigne aux 6

e
 ; 5

e
 et 4

e
 mais cela peut changer. 

 
Pourquoi avoir choisi ce métier ?  

- J’ai choisi ce métier quand j’étais en 5
e
, donc il y a un bon bout de 

temps déjà, enfin c’était hier. Et pour le contact avec les jeunes, vous 
faites souvent moins peur que certains adultes. 

 
Avez-vous toujours été fort en maths ?  

- Oui, mais autant qu’en français, j’aurais pu faire littéraire, mais un peu 
pour faire comme tout le monde et mes parents m’ont légèrement 
poussé dans mon choix.  

 
Aimez-vous être professeur principal ? 

- Oui c’est sympa, on découvre une autre facette des élèves. 
 

Vos enfants sont-ils aussi forts que vous en maths ?  
- Ma grande a arrêté les maths dès qu’elle a pu, la deuxième ne se dé-

brouille pas trop mal et je pense que la dernière sera la plus douée. 
 

Qu’aimez-vous le plus dans votre métier ? 
- Je pense que c’est être en classe, je déteste les corrections. 
 

Votre classe préférée ? 
- Vous êtes en quelle classe ? Et bien la vôtre.  
 

Vous êtes toujours en Tee-shirt, n’avez-vous pas froid ?  
- Je n’ai pas vraiment froid, mais je suis claustrophobe du vêtement. Je 

préfère avoir froid aux bras, que chaud. 
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Parlez-vous une autre langue que le français ?  

- Je parle très mal l’anglais, très mal l’espagnol, mais je me fais com-
prendre avec des gestes. 

 
Votre plus grand rêve ?  

- Faire le tour du monde en caravane. 

 
Quelles sont vos passions ?  

- Voyager, faire du sport, bouquiner, mais ma plus grande passion reste 
mes enfants et ma famille.  

 
Êtes-vous plutôt casanier ou préférez-vous voyager ? 

- Je préfère voyager ! J’ai horreur de rester chez moi. 
 

Votre signe astrologique ?  
- Verseau ( 15 février )  

 

Votre film préféré ? 

- J’en ai beaucoup : « Les tontons flingueurs », « Retour vers le futur », « Le 

grand bleu », « Le sens de la fête », et j’en oublie certainement… 

 

Votre animal préféré ? 

- Le chien sans hésitation. 

 

Avez-vous apprécié cette interview ? 

- Oui, parce que les journalistes étaient forcément super sympathiques.  

 

 Auteurs :  CAMPOY Ilona  MIALON Emilie 
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INTERVIEW DE CHARLOTTE MOUILLAUD 

Avez-vous fait des concours internationaux ? 

Oui j'ai déjà fait des concours internationaux, j'ai fait beaucoup de danses, 

et des concours internationaux en Rock artistique, j'ai fait des compétitions 

pendant 8 ans championnat de France, championnat d’Europe et cham-

pionnat du monde. Et de même en hip hop avec un groupe qui a fait le 

championnat d’Europe et le championnat du monde. 

 

Avez-vous bien été intégrée au collège et par l’ensemble pédagogique ? 

Oui un environnement super pour travailler, bonne entente entre l’équipe 

EPS et dans l’équipe pédagogique en général. Oui ce collège me plaît 

beaucoup. 

 

Qu’est-ce qui vous a donné envie de pratiquer ce métier ? 

Depuis toute petite, j'ai fait beaucoup de sport, de la danse (dans plusieurs 

styles différents). J'aime beaucoup l’EPS à l’école et maintenant ce qui me 

plaît est de transmettre ces expériences que j'ai pu avoir avec ces concours 

ou en EPS. Voir les élèves réussir et surtout qu’ils prennent du plaisir dans 

mes cours. Je ne suis pas faite pour les métiers où l’on doit rester sur un 

ordinateur, dans mon métier on bouge tout le temps. J’ai différentes classes 

et on ne voit pas tout le temps les mêmes visages. 

 

Quel était votre métier de rêve étant plus jeune ? 

Mon rêve étant plus jeune était d’être danseuse professionnelle, il aurait fal-

lu que je parte pour ces études à Paris, je  n’avait pas envie de partir de ma 

ville natale (St Etienne) donc je  n'ai pas voulu continuer. Mais maintenant 

je suis professeur d’EPS et ça me convient très bien. 
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Etes-vous satisfaite d’en être arrivé là ? 

Oui je suis très contente et satisfaite de ce métier, qui est différent en fonc-

tion des établissements mais dans notre établissement c’est génial. 

Quels établissements avez-vous fait auparavant ? 

J’ai travaillé dans 2 autres établissements : Notre Dame de Bel Air, Claude 

Lebois à St Chamond et d’autres. 

Quelles études avez-vous faites ? 

J’ai fait un bac ES (économie social), trois ans de licence en STAPS ou J’ai  

eu ma licence éducation et motricité puis ensuite deux ans en master au 

STAPS pour devenir enseignant. 

Avez-vous eu des élèves qui ont voulu grâce à vous, devenir professeur 

d’EPS ? 

Non, je n’en ai pas encore eu car je ne suis que remplaçante pour le mo-

ment. Mais j’ai eu quelques terminales qui veulent passer le STAPS, je ne 

sais pas si c’est grâce à moi ou bien un autre professeur. J’aimerais quand 

même que cela se fasse car c’est grâce à un de mes professeurs que j’ai 

voulu le devenir. 

     Auteurs : Cecilia Poncet 4°D  Luka Berthier 4°A 
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Mme VINCENT : Prof de SVT 

Nous avons interviewé Mme VINCENT , professeur de S.V.T

 

 

Le 25/02/2021 nous avons posé une série de questions à Mme  

VINCENT qui a gentiment accepté de nous répondre. 

 Voici ses réponses. Bonne lecture ! 

-Pourquoi avoir choisi la svt et qu’est-ce qui vous plaît dans cette 

matière ? 

- J'ai choisi la SVT parce que j'ai toujours aimé la nature. Je jardinais avec 

mon père, j'aimais me balader au milieu des arbres. J'ai donc choisi tout 

naturellement d'orienter mes études vers la biologie. 

-Quelles ont été vos études pour devenir professeur de SVT ? 

- J'ai fait des études à l'Université Claude Bernard de Lyon. J'ai passé une 

licence et une maîtrise de biologie, puis un DEA (Diplome d'etudes appro-

fondies) en mathématiques appliqués à la biologie. J'ai ensuite passé un 

concours réservé aux enseignants. 

-Qu’est-ce que vous aimez dans votre métier de professeur ? 

- Dans mon métier de professeur, j'aime le contact avec les élèves. J'aime 

sentir que je leur apporte quelque chose : un savoir, une curiosité, l'envie 

d'en découvrir plus. J'aime voir les réactions des élèves, quand ils posent 

des questions, quand ils font des remarques. C'est un travail qui n'est ja-

mais répétitif, chaque cours est unique parce que chaque classe à chaque 

heure est unique. 
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- C'est un travail qui n'est jamais répétitif, chaque cours est unique parce que  

chaque classe à chaque heure est unique. 

 

Quels niveaux de classes avez-vous ?  

- Cette année, j'enseigne en 4e, 2 de, 1e et Terminale. 

 

Avez-vous d'autres passions que la SVT ?  

- J'ai beaucoup de passions : j'aime voyager, découvrir les pays et les gens, j'aime 

la culture sous toutes ses formes : théâtre, opéra, concert, musée ... j'aime les tra-

vaux manuels, je fais de la couture, de la cuisine.>> 

 

Quel est votre thème préféré en SVT ?  

-Mon thème préféré en SVT est l'écologie : il est présent dans presque tous les 

programmes et peut être traité un petit peu dans tous les thèmes. C'est tellement 

important de faire prendre conscience aux élèves de la responsabilité de chacun 

pour fabriquer un monde meilleur. L'écologie est un combat déjà ancien mais tou-

jours d'avenir. 

 

Quel est pour vous le niveau ou la SVT est le plus important ? 

-Pour moi, il n'y a pas de niveau plus important. Les collégiens sont plus dans la 

découverte, les lycéens plus dans la réfléxion. 

 

 

Auteurs : Jade DELETRAZ , Grégory JAILLET 4D.° 
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ITALIEN VS  ESPAGNOL 

• Interview Mme Farjot (Professeur d’Italien) et de Mme Morère 

(professeur d’Espagnol). 

 Pourquoi travailler vous dans un établissement privé ? 

I - Avant  j’étais en public, mais le privé correspondait plus à mes attentes. 

E- C’est un choix personnelle mais je suis catholique pratiquante et en étant 

dans un privé je restais plus près de ma famille. 

 Depuis combien de temps enseignez-vous ?  

-Depuis 22 ans. 

-J’ai commencé par des remplacements du coup depuis 19 ans. 

  Quelle est votre programme préféré ? 

-Quand on travaille sur la nourriture.  

-La prononciation. 

  Parlez-vous cette langue en dehors des cours ? 

-Oui, tous les jours du matin au soir.   

-Un petit peu mais je ne suis pas d’origine espagnole. 

 Quelle était votre matière préférée au collège ? 

-Italien et français. 

-Espagnol,  les matières littéraire et le sport. 

   Travaillez-vous dans d’autre établissement ? 

-Au lycée professionnel et l’école d’ingénieur à St-Etienne. 

-Non. 

 Quelle est le niveau le plus importants dans cette matière et pour-

quoi ?  

-5eme car on apprends les bases.  

-5eme  car en 4eme et en 3eme la nouveauté est passées et ils sont plus 

« pénibles ». 

 Etes-vous prof principale ?  

-Oui mais pas ici. 

-Oui de 5C    

 Combien faites vous d’heures par jour ?  

-Entre 4h et 6h mais cela dépend 

-Entre 5h et 6h avec les élèves. 

 Qu’aimez-vous le plus dans votre métier ? 

-J‘aime tous, surtout la relation avec les élèves. 
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Spécialités italiennes :  

 

Entrées :  - la bruschetta  

               - la buratta  

                                                                       

Plats :  - les pates ( carbonara, bolognaise, lasagne, …) 

        - la pizza  

 

Desserts : - tiramisu  

                 - panna cotta  

 

Boissons : - limoncello  

                  - l’ amaretto  

 

 

Spécialités espagnoles :  

 

Entrées : - gaspacho  

                - la tortilla  

 

Plats : - paëlla  

           - calamars à la catalane  

 

Desserts : - churros  

                 -  tarta de queso  

 

Boissons : -  mojito  

                  -  la sangria  

 

 

 

 

  Auteurs :  Maëlys Pupier , Carla Zagarrio , Anais Pugniere 



1) Pourquoi avez-vous choisi ce métier ? 

En 3ème, au moment de l’orientation, j’avais globalement de mauvaises 

notes mais malgré tout j’étais très bonne en arts plastiques ; je me suis en-

tretenue avec mes professeurs car je souhaitais devenir professeur d’arts 

plastiques et, même avec mes résultats, ils m’ont fait confiance. Et j’ai fini 

1ère en terminale. 

2) Quel aspect de l’art aimez-vous le plus ? 

L’aspect de mon métier que je préfère le plus est la pratique : construire, 

inventer… 

3) Selon vous, quels sont les avantages et les défauts de votre métier ? 

Travailler avec des classes hétérogènes et rencontrer de nouveaux 

élèves. Pas d’inconvénients selon moi. 

4) Avez-vous dans votre famille des personnes qui pratiquent un métier en 

relation avec l’art ?                                                                                                               

Personne dans ma famille ne pratique de métier en relation avec l’art. 

5) Etes-vous satisfaite de votre situation actuelle ? 

Je suis très satisfaite de ma situation actuelle.  

6) Quels sont vos parcours de formation ? 

J’ai fait un lycée général avec option arts plastiques ensuite j’ai passé une 

licence d’arts plastiques à la fac puis une année de master «Recherche 

arts plastiques» et deux années de master enseignement. 

 

7) Pour quelles raisons avez-vous choisi l’enseignement privé ? 

Je suis allé dans un collège et un lycée privés, donc naturellement j’ai vou-

lu y enseigner ; de plus on y apprend des principes de solidarité. 

Interview de Mme Seclet 
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BMX Race 

 

Le BMX est un sport extrême cycliste, physique, technique et spectaculaire. 

Ce sport est divisé en deux catégories le Race et le freestyle. Nous allons 

nous intéresser au Race. 

Les pratiquants de ce sport s’appellent pilotes, bicrosseurs, riders 

Le BMX Race ou Bicross est une course entre huit concurrents qui doivent 

parcourir une piste de 340 à 400 m. Cette piste est parsemée de bosses 

qui, sont soit sautés, soit enrouler par cabrage du vélo sur la roue arrière. 

C’est un sport acrobatique et spectaculaire demandant des qualités phy-
siques telles que la vélocité, la puissance, l’explosivité et l’endurance. 
 
Cette discipline, dans sa version supercross, est devenue pour la première 
fois une discipline olympique à l’occasion des Jeux olympiques de Pékin en 
2008. 

Equipement et technique : 

Protection casque… BMX environ 600€ pour de la bonne qualité. 

Frein rotor 360° (pour tourner le guidon à 360° sans que les freins ne s’em-

mêlent) Freins à patins. 

Le champion du monde du championnat de 2019 est Twan Van Gend. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Auteurs : Oscar Morère et  Arthur  Massacrier 
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Le langage corporel des chats 

 

 

 

 

Les yeux 
 

Quand un chat sent le danger, ses pupilles s’agrandissent pour voir le plus 
d’éléments possible. 

S’il se sent apaisé il 
cligne lentement des 
yeux. 

  

 

 

 

Les oreilles 
 
Les oreilles des chats sont contrôlées par 32 
muscles.  
Peu de personnes le savent mais l’ouïe des 
chats est encore plus développée que celle 
des chiens. 
 
65% à 85% des chats blancs ayant les deux 
yeux bleus sont atteints de surdité. 

 

La queue  
 

Leur queue sert à main-
tenir leur équilibre car 
c’est la continuité de leur 
colonne vertébrale. Les 
vertèbres qui compose 
leur queue sont  appe-
lées « vertèbres cau-
dales », on en compte 
une vingtaine en 
moyenne.  En cas de 
chute ou d'acrobatie, le 
chat va aussi se servir 

Tous les chats ont un comportement différent, comme les êtres hu-
mains. Selon la position de leurs oreilles, de leur queue et même de 
leur corps, il y a des significations différentes pour chaque chat. 
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Les vibrisses 
 
Les vibrisses (les moustaches) sont comme des antennes ; ils s’en servent 
pour se repérer dans l’espace et évaluer les distances. Elles lui permettent 
de calculer à quel moment il doit se retourner lors d’une chute, pour pou-
voir retomber sur ses pattes.  

Si on les coupe elles repousseront mais 
cela mettra un certain temps durant le-
quel il sera handicapé dans ses mouve-
ments. Comme son pelage, elles tom-
bent et se renouvellent tout au long de 
l’année.  

Auteurs : MAC Minh Phuong et Ann-
Eva Pornon, 
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  Le rallye automobile 

Etape 1 :  En quoi consiste le rallye ? 
Le rallye est un sport automobile qui se pratique à deux. Le but est d’aller le 
plus vite possible d’un point A à un point B !  
  
 
Etape 2 : Equipement  
- Bottines 
- Sous-vêtements ignifugés 
- Cagoule  
- Casques équipés de radio 
- Gants (pour le pilote) 
- Hans (support de la tête et du cou) 
- Combinaison ignifugée (anti-feu) 
  
  
 
 
Etape 3 : Différentes catégories  
- Groupe N plus petit groupe  
- Groupe A catégorie phare du championnat du 
monde      
- Groupe F200 
- Groupe R     
- WRC championnat du monde 
- Groupe GT 
  
   
Etape 4 : Pilote, Copilote, Notes 
Pilote : Le pilote conduit la voiture sous  
les indications du copilote. 
Copilote : Le copilote lit les notes au pilote lors de la 
course. 
Notes : Les notes sont prises par le pilote  
et le copilote lors de la reconnaissance du parcours.  
 
 
Etape 5 : Coulisses   
Les rallymen passent plus de temps à faire de la mécanique qu’à rouler. 
Comme Il y a beaucoup de casses, il faut faire 
des réparations et cela veut dire qu’il y a un 
coût ! C’est pour cette raison qu’il  y a des 
sponsors. Un sponsor est une entreprise qui 



    Le rallye automobile (fin) 
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Etape 6 : Le ressenti d’un pilote 
 
Témoignage de William Reocreux : 
« J’aime ce sport car c’est une discipline familiale, et que c’est un            

sport à sensations. Pour moi il est important de faire sa propre mécanique, 

il est essentiel de s’intéresser à son véhicule ; il est important de connaître 

le rôle de chacun pour être performant. 

C’est un sport passionnant où l’entente entre coéquipiers est très impor-

tante. Il faut bien noter que l’équipage est suivi par son équipe d’assistance 

et ses supporters ! »   

  
 
Etape 7 : Notre point de vue 
Ce sport est passionnant, il procure des sensa-
tions. Pour le pratiquer, il faut être fort en mé-
canique pour bien connaitre son véhicule ! 
Nous espérons participer à des rallyes plus 
tard.  
 

Sources :  

Les groupes et classes en rallye. – TEAM RALLYE 500 

http://www.romania-historic-rally.com/wp-content/uploads/2017/12/Notes-

Romania-Historic-Winter-2018.png 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Auteurs : Astrid REOCREUX et Théo PLET 

https://teamrallye500.com/2019/01/02/les-groupes-et-classes-en-rallye/
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Présentation de Lady Gaga 

      Stefani Joanne Angelina Germanotta alias Lady Gaga née le 28 Mars 

1986 à New York. Elle est agée de 34 ans. Elle est la fille de Joseph et Cyn-

thia Germanotta. Elle est aussi la sœur de Natali Germanotta. Elle débute 

sa carrière en 2005 et signe chez le label Def Jam Records. Elle perce sur 

la scène internationale avec le titre « Just Dance » en collaboration avec 

Colby O’Donis en 2008 et sort son premier album studio la même année 

« The Fame » et est nominée aux Grammys Awards 2010 pour cet album 

dans  la catégorie « Album of the Year ». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    Son nom de scène vient de son ancien producteur qui lui envoyant un 
message, son correcteur automatique a écrit « Lady Gaga » et elle a ado-
rée le nom.  
 
     Sa carrière commence mais avec un style comparable à David Bowie 
mais elle va prendre un tournant beaucoup plus pop. Elle écrit des chan-
sons pour Fergie, Britney Spears ou Nicole Scherzinger.  Elle va commen-
cer à travailler avec RedOne, son nouveau producteur pour son premier al-
bum prévu pour sortir normalement en 2008. Le premier single de l’album, 
Just Dance en featuring avec Colby O’Donis sort le 8 Avril 2008. Il marque 
sa percer internationale. Le deuxième single, Poker Face sort le 26 Sep-
tembre 2008 et a obtenu 838 Millions de vus en 2021 soit 13 ans pour at-
teindre ce chiffre. Il y a 3 troisième single. Eh Eh pour le marché Australien 
et Néo-Zélandais. LoveGame pour le marché Américain et Canadien et Pa-



Présentation de Lady Gaga 
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Way, ArtPOP, Cheek to Cheek avec Tony Bennett, Joanne et Chromatica. 

Parmi ses plus grands hits, il y a Just Dance avec Colby O’Donis, Poker 

Face, Paparazzi, Bad Romance, Telephone avec Beyoncé, Alejandro, Born 

This Way, Judas, Applause, Perfect Illusions, Millions Reasons, Joanne, 

Shallow avec Bradley Cooper, Stupid Love et Rain on Me avec Ariana 

Grande, 911 et Sour Candy avec le groupe féminin coréen BLACKPINK. 

 

    Elle a aussi carrière d’actrice. Parmi ses plus grands rôles, le rôle de la 

Comtesse dans la saison 5 de American Horror Story Hôtel. Elle a été la 

productrice de son film intitulé « A Star is Born ».  

Parmi ses nombreux produits dérivés, il y a « Lady Gaga Fame ». Haus 

LABORATORIES, sa marque de cosmétiques ou encore sa récente colla-

boration avec la marque Oreo pour une édition spéciale pour son dernier 

album  
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Championnat du monde masculin de handball 2021 

 

Le Championnat du monde masculin de handball 2021 s’est déroulé en Egypte. 

C’est la 27e édition du championnat et la 2ème fois qui s’est déroulé dans ce pays. Il 

s’est joué du 13 au 31 janvier 2021. Les matchs se sont déroulés à huit-clos. 

Staff : Guillaume Gille (entraineur) 

Equipe : 

Ailier : Hugo Descat, Michaël Guigou (capitaine), Lucas Abalo, Yannis Lenne. 

Arrières : Adrien Dipanda, Romain Lagarde, Dika Men, Nedim Remili et Valentin 

Porte. 

Pivot : Luka Karabatic, Ludovic Fabregas et Nicolas Tournat. 

Gardien : Yann Genty, Vincent Gérard et Wesley Pardin. 

Demi-centres : Kentin Mahé, Melvyn Richardson et Nicolas Claire. 

 

Terrain : les dimensions du terrain sont 20m de largueur et 40m de longueur. 

Règle/faute : ce sport se joue à 7 joueurs. Pour pouvoir se déplacer il faut dribbler. 

Les différentes fautes sont le marcher (faire plus de trois pas sans dribbler), la re-

prise de dribble (dribbler après prendre la balle dans les mains et recommencer à 

dribbler. La sanction la plus courant chez les joueurs pro est une expulsion de 

2min . Pour défendre les joueur ont le droit de bloqué leur adversaire avec leur 

bras. 

Un ailier est un joueur généralement situé sur les ailes, le long de la ligne de 

touche. 

Un arrière est un joueur qui est situé à ¼ du terrain vers le ligne de touche. 

Un pivot est un joueur qui est situé le long des 6m dans la défense adverse. 

Un gardien est un joueur situé 

dans la cage pour arrêter les buts. 

Un demi-centre est un joueur si-

tué au centre du terrain il est le 

meneur de l’équipe. 
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Parcours des équipes depuis les 4ième de final : 

 

France 35-32 Hongrie   Danemark 39-38 Egypte 

Espagne 31-26 Norvège   Suède 35-23 Quatar 

 

Demi final : 

France 26-31 Suède   Espagne 33-35 Danemark 

 

Petite final : 

Espagne 35-29 France 

Final : 

Danemark 26-24 Suède 

Le Dane-

mark con-

serve  

donc son 

titre de 

champion 

du monde 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Championnat du monde masculin de handball 2021 
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Chanteur : Boostee 

Boostee de son vrai nom Medhi Calendreau est un chanteur et rap-

peur de 26 ans né à Cholet, en France. Il débute sa carrière en 2013 et est 

signé chez les labels Polydor, Space Party, Undivided et Bluesky Family. 

Son nom de scène est inspiré de deux mots qui selon lui représente 

son adolescence, ces deux mots sont « boutons » et « Ice Tea » car il 

avait des problèmes d’acné et l’Ice Tea était sa boisson préféré. A l’age de 

11 ans, il découvre sa passion pour le rap et essaye d’imiter le film Lil Bow 

Bow. En 2010, il sort son premier EP (mini album) By Myself et se vend à 

plus de 300 exemplaires. En 2014, il dévoile son 2
ème

 EP, Rêve de Gamin 

avec le Single, Dans le Vide qui lui fait une petite notoriété. Mais le 11 Dé-

cembre 2015, il dévoile le single qui le fait percer, Feel Alone et Pop Corn 

durant l’été 2016. Il dévoile son 1
er

 Album, Bluesky qui reste pendant 2 

mois et demi dans les classements des albums les plus écoutés en 

France. Il sera même nommé aux NRJ Music Awards 2017 dans la caté-

gorie « Révélation de l’année ». Il sort son 2
ème

 album M.A.D accompagné 

d’une tournée française et durant le mois de Mai 2021, il dévoile son 

3
ème

 Album, Jeunes et Tristes. 
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LE TUNING AUTOMOBILE 

Quand le tuning automobile a été créé ? 

Le tuning a été créé vers les années 1930 aux Etats unis avec les hot rods 

et est arrivé en Europe vers 1970. 

Le tuning qu’es que c’est ? 

Le tuning c’est l’art de modifier des voitures en changeant les parechocs , 

en mettant des ailerons, faire des préparations moteur qui consiste à amé-

liorer la puissance du moteur par exemple passer de 155 cv à 210 cv . 

 

 

 

A partir de quand le tuning a évolué? 

Le tuning a évolué après la sortie des film Fast and Furious à partir de 2001 

Quelles sont les meilleurs bases par marque pour le tuning? 

Il y a Subaru, BMW, Peugeot, Renault, Nissan, Mitsubishi, Honda, Ford, 

Toyota, Volkswagen et pour finir Fiat . 

Quelles sont les préparateurs de luxe pour les voitures 

Les préparateurs sont : Liberty Walk, Mansory, Hamman , Abt et Brabus qui 
sont spécialisés dans Mercedes et Smart . 

Quelles sont les gens qui font du tuning ? 

Les personnes qui font du tuning sont souvent amoureux de leur voiture, ils 

feront tout pour la bichonner, ils pensent qu’à ça. 

Pour plus d’information aller voir sur internet. 
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LA DANSE 

• L’origine :  

C’est en Italie, durant la renaissance au XVème siècle, que la manière de danser à 

l’origine de la danse classique vit le jour. Les nobles de l’époque se devaient de sa-

voir danser en public. Elle s’y développa donc rapidement pour ensuite s’exporter en 

France. En effet, au XVIème siècle, Catherine de Medicis, ayant vécu son enfance en 

Italie, épousa Henri II roi de France. Elle était très friande d’arts et particulièrement de 

danse, qu’elle imposa alors à la cour. 

 

• Les différents type de danse et les tenues adaptées (filles) :  

-Danse classique                                                      justaucorps  + tutu + collants + pointes 

       - valse (différent type)                                            robe longue,  assez fluide et chaussures à 

talon 

       -  danse latine (salsa, tango, bachata,…)             robe courte à franges et chaussures à talon                                                                                                                                                     

       - rock (acrobatique, piétiné, sauté)                       short et t-shirt qui colle à la peau 

       - jive                                                                            robe courte ou mi-longue près du corps                                                                            

       - boogie                                                                    robe simple et fluide                                                                                                                        

      - street jazz                                                               tenue assez hip-hop 

      - modern jazz                                                          robe longue et fluide 

       - modern                                                                  crop top + jupe mi longue ou robe longue 

fluide 

 

•  Danseurs et danseuses français con- nus : 

Christophe LICATA 

Denitsa IKONOMOVA 

Chris MARQUES 

Fauve HAUTOT 

      Marie DENIGOT 

Christian MILLETTE 

 



La Danse (suite) 
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• Emissions de danse : 

Danse avec les stars 

La meilleure danse 

Got to dance 

Dance street 

 

• Films et séries sur la danse : 

  FILMS 

   Let's dance 

   The battle 

   Work it 

  SERIES 

   Tiny pretty things 

   Léna rêve d’étoile 

   Shake it up 

   The next step 

 

 

Auteurs : Maëlys PUPIER, Carla ZAGARRIO, Anaïs PUGNIERE 
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Les pingouins 

Vous allez lire un article sur les Pingouins. 

1 : Où vivent-ils ? Quelles sont les différences entre les pingouins et 

les manchots ? 

Les pingouins sont des animaux qui vivent en Arctique,  à la différence des 

manchots qui vivent en Antarctique. La différence entre les pingouins et les 

manchots sont leurs tailles : les pingouins mesurent entre 60 cm et 69cm 

tandis que les manchots mesurent jusqu'à 120cm. 

Pour distinguer  un pingouin d’un manchot, il faut regarder le pelage et le 

physique. 

Un pingouin adulte a le dos noir, le ventre blanc, la poitrine noire ainsi que 

le bec noir. 

Un manchot adulte a le menton, la gorge, le dessus des ailes et le dos 

noirs. L’intérieur de ses ailes et son ventre sont blancs, tirant vers le jaune 

pâle en haut de la poitrine. 

2 : Comment se nourrissent-ils ? 

L’alimentation des pingouins se constitue surtout de petits crustacés ainsi 

que de poissons et de petits vers marins.    

3 : Comment résistent-ils au climat glacial ? 

Ils résistent au climat en se blotissant les uns contre les autres, ils main-

tiennent ainsi une temperature corporelle élevée à 39°C grace à leur plu-

mage. 

4 : Quelle est leur espérance de vie ? 

Leur espérance de vie est entre 15 et 25 ans . 

5: Qui sont leurs prédateurs ? 

Les prédateurs des pingouins adultes sont les rapaces, les goélands et les 

gros poissons.. 

Pour les bébés et les oeufs du pingouin, ils peuvent être mangés par des 

renards Arctiques, des renards roux et des goélands. 



Les pingouins 
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6: Comment se reproduisent-ils ? 

Les pingouins se reproduisent une fois par an et ne pondent qu'un oeuf, 

l'oeuf est recouvert par son père et sa mère qui se relaient pendant une tren-

taine de jours. Le bébé reste au nid pendant 18 jours. 
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